



Vorlage Nr. 18-O-03-0018

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 14. August 2018

Standort City-Bike Eltviller Straße / Marcobrunnerstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

- 1) Der Ortsbeirat begrüßt die Einrichtung des City-Bike-Systems und sieht darin einen wichtigen Beitrag zur Attraktivierung des Radverkehrs und Entlastung bei den Verkehrsproblemen im Rheingauviertel und darüber hinaus.
- 2) Der Ortsbeirat sieht keine Notwendigkeit, Parkraum zu Gunsten von Fahrradstellplätzen zu reduzieren, wenn diese räumlich auch anderweitig abgebildet werden können. Der Magistrat wird daher gebeten, die neu eingerichtete City-Bike-Station an der Ecke Eltviller Straße/Marcobrunnerstraße auf den Gehweg (siehe Luftbild mit Rahmen) zu verlegen und so die drei verloren gegangenen Stellplätze wieder herzustellen. Als Vorbild kann dabei die Station an der Ecke Rauenthaler Straße/Hallgarter Straße dienen.
- 3) Der Magistrat wird gebeten zu berichten, weshalb der Ortsbeirat bei der Standortwahl nicht beteiligt wurde, welche Gremien und nach welchen Kriterien die Standorte ausgewählt haben, insbesondere im Fall des Standortes Marcobrunnerstraße/Eltviller Straße.
- 4) Des Weiteren wird der Magistrat um Auskunft gebeten, welche Erfahrungen mit den städtischen Fahrradverleihsystemen in zwei Jahren gemacht wurden.

Beschluss Nr. 0069

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin